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 今年度も様々な講演会、研修会に参加しました。後半の活動を報告いたします。 

 

★講演会 参加（2015.9.16 静岡市民文化会館） 

   講師：坪田 信貴 氏 

『学年ビリのギャルが１年で偏差値を４０上げて慶應大学に 

現役合格した話』の著者、坪田 信貴 氏による講演会。 

テーマ：“子供の長所の見つけ方、伸ばし方” 

～子供の将来のために、今周りの大人ができること、 

やるべきことを一緒になって考えましょう～ 

(感想) 

・子供の良い所を引き出し、ネガティブな事を言わず考えない。加点主義で、勇気づけられる声かけをして、楽しく

お勉強してくれるようになってくれたら嬉しいです。とても良いお話を聞く事ができて良かったです。 
 

・難しい話かと思っていたけど、とても分かりやすく楽しかったです。反省する事ばかりで、今日から気をつけよう

と思いました。ほめて、ポジティブに子育てします。 
 

・自分の目線で子供に接する事が普通になっていた事を、改めて気付かされました。とても勉強になりました。 
 

・90 分間あっという間で、楽しく過ごさせていただきました。ほめる事の大事さを感じました。 
 

・今まさに毎日子供との生活で使えるポイントの話が聞けて、とても参考になりました。リフレーミング３ヶ月がん

ばってやってみたいと思います。また、ＰＴＡの皆さんにも持ち帰って話をしたいと思います。 
 

・自分と他人の考えのズレが、問題を起こしているのだと分かりました。相手が理解できる話かけをしたいと思いま

した。 
 

・先生のお話はとてもおもしろく、役に立つものばかりでした。最終目標を高く持ち、実践していきたいです。 

 

★母親委員会全体研修会（2015.9.26 静岡県立図書館 講堂） 

   講師：宮村 史子 氏 
   テーマ：“ＤＳ・スマホ・・・子ども達は何をやっているの？” 

～子ども達の現状を正しく知り、ネットに振り回されない環境を作りませんか～ 
（感想） 
・改めて携帯の使い方を考える機会をいただきました。大学４年の息子と中３の娘、二人とも今のところ問題はあり

ませんが、もう一度スマホの危険、スマホの使い方など、話合おうと思います。 
 
・ただ聞くだけではなく、同じ母親として共感できるように問いかけて下さったので、とても興味深い講演でした。

参加して良かったです。 
 
・家庭の無線ルーターにもフィルタリングを、ということは全く知らないことでした。機器がどんどん進化するので

遅れまいと思うものの、学習が追い付かない感じです。勉強になりました。 
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・『ネットの危険から子供を守るには』のお話には、とても興味があり、真剣に聞いておりました。フィルタリング

は購入時にしてありましたが、アプリやＬＩＮＥにはかけていなかったので、とても勉強になりました。子供から

は、何故大人はそううるさいのか？と聞かれ、説明するのが大変でしたが、何かあってからでは遅いので、根気 
よく話しました。少しは理解してくれたと思います。ただ今後携帯を持つであろう子供には、時期であったり、機

種であったり、悩みはつきないです。今回の講演会で保護者がしなくてはならない事が発見できたので、とても良

かったです。 
 
・とても勉強になりました。我が家も長女(中１) が iPodtouch デビューしました。親も子供も知識のない中、手に

している状況だったので、注意点や未然にトラブルを避けられる方法などを聞けて良かったです。決まりをしっか

り守らせて使わせようと思いました。 
 
・我が子を守る為、フィルタリングをしてはいました。でも、完璧ではないと・・今回の研修で無線ＬＡＮ、サイト

上での設定など知らない事ばかりでした。フィルタリングは、命を守る道具として、私たち親もネット社会の進化

についていけるよう、常に勉強しなければならないと痛感しました。 
 
・うちの子供達はまだ小学校低学年なので、スマホは持たせていません。世間では、スマホやＬＩＮＥに関連した事

件がたくさん起きていることは知っています。しかし、まだうちは・・と考えていましたが、身近で同じような問

題がたくさんあることを知り、真剣に考えなければいけないと思いました。将来いつか持ちたいと言われる時の 
ことを想定して、今から少しずつ私も知識を高めていき、子供達にも教えていきたいと思います。 

 
・うちの子は、ＤＳしか持っていませんが、すれ違い通信などで知らない人と通信ができてしまうのが怖いと思って

いました。今のところ心配なのがすれ違い通信くらいですが、これから中学生、高校生になりスマホやパソコンな

どやるようになった時、ネット犯罪など巻き込まれたらと思うと本当に怖いです。そうならない為に今回教えてい

ただいたフィルタリングなど使っていきたいと思います。スマホは使っていますが、ネット関係全くわからないの 
で、今回お話を聞けてよかったです。 

 
・講師の宮村さんが、同じ子供を持つ母親の視点で話をして下さったので、とてもスマホ・ＤＳのトラブルが身近に

感じられました。パソコンを通じたインターネット社会への不安が正直自分の中で希薄であり、本当にそんなこと

あるの？っていう感じで、起こった出来事・ニュース等を見ていた節がありますが、ネットを使うことが当たり前

になっている今の子供達がトラブルに巻き込まれるケースが往々にしてあることを知り、とても勉強になりました。 
 

★高部地区三校合同講演会 参加（2015.11.7 清水高部東小学校） 

講師：落語家 立川 生志 氏 

テーマは“地域のコミュニケーション”で落語２席。 

最後まで笑いありのとても楽しい講演会でした。 

 

★母親委員会全大会での講演会（2017.2.26 静岡市民文化会館） 

   講師：安川 雅史 氏 

   テーマ：“子ども達を取り巻くネット環境の実情と、親として 

わが子を守るためには”  
                                 ＊ ＊ ＊ 

１年間を振り返って、各校の母親委員さんより「他校の母親委員さんとの交流や情報交換は 

貴重な経験だった」「親として考えさせられ勉強になった」「今後の子育てに役立てたい」 

などの感想をいただきました。１年間楽しく学び、有意義に活動できたことと思います。 

来年度も引き続き、母親委員会の活動に、ご理解ご協力をよろしくお願いいたします。 

 

 


